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Kiel, 13.03.2018 
Medieninformation 
Mit der Bitte um Berichterstattung!
Muthesius Kunsthochschule auf der Buchmesse Leipzig!
Die Muthesius Kunsthochschule, Kiel, präsentiert seit vielen Jahren ihre Buch- und Druckkunst dem internationalen Publikum der Leipziger Buchmesse. Sie ist in diesem Jahr im Bereich buch & art (Halle 3, Stand G 301) vertreten. 
Hier zeigt die Kieler Kunsthochschule herausragend gestaltete bibliophile Druckwerke und besondere typografische Buchentwürfe, insbesondere aus dem Studienschwerpunkt »Typografie und Buchgestaltung«. Der Messestand der Hochschule wurde in diesem Jahr für die Leipziger Messe von den Masterstudierenden (Bente Baseler, Debora Bialowons, Anastasia Marx, Anika Mohr, Kaspar Pansegrau, Christine Salmen, Andreas Scharfenstein, Marie-Delphine Sommer und Annika Tölke) entworfen und organisiert. Am Stand vertreten Jian Marice Haake, Tobias Herber, Prof.in Annette le Fort und Prof. André Heers den Bereich Buchkunst der Kieler Kunsthochschule. 

Die Publikationen der Muthesius Kunsthochschule, die von Katalogen und Künstlerbüchern bis zur wissenschaftlichen Reihe »Gestalt und Diskurs« reichen (www.muthesius-kunsthochschule.de/Publikationen), können über den Verlag Muthesius Kunsthochschule Pressestelle der Hochschule unter der E-Mailadresse: presse@muthesius.de oder die Telefonnummer: 0431 / 5198-471) bestellt werden.

Die Buchmesse Leipzig dauert vom 15. bis zum 18. März 2018.

Muthesius University of Fine Arts and Design, Kiel, at the Leipzig Book Fair!

For many years, the Muthesius University of Fine Arts and Design has been presenting its book and print art to the international audience at the Leipzig Book Fair. This year it will again be represented in the book & art segment (hall 3, booth G 301). Here, the Art Academy Kiel presents outstandingly designed printed works and special typographic book designs from the field of study »typography and book design« (Prof. Annette le Fort and Prof. André Heers). Every year the University’s booth is designed by students for the Book Fair. 
The publications of the Muthesius University of Fine Arts and Design, which range from catalogs and artist books to the scientific series »Gestalt und Diskurs« (www.muthesius-kunsthochschule.de/Publications), can be ordered from the press office of the University under the email address: presse@muthesius.de or telephone: 0431-5198-471.
The Book Fair lasts from 15th to 18th March 2018.
http://www.muthesius-kunsthochschule.de
http://www.raumderpublikation.de
http://www.leipziger-buchmesse.de
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